

斧 刈

「挨拶」

日ごと暖かくなり、過ごしやすい季節になってまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

また、かねてから地区コミュニティ活動にご協力いただき、心から感謝いたします。

さて、4月9日の総会で報告いたしました、引き続き2年間会長職をさせていただきますことになりましたので、地区の皆様方の協力

力よろしくお願い申し上げます。

総会において、今年度の斧刈地区の活動計画として
①地域コミュニティによる東郷学園義務教育学校の支援、②地域環境美化と生活基盤整備の推進、③みんなの力で安心な地域づくり、④高齢者等福祉ネットワークの推進、⑤イベント等による地区の活性化とコミュニケーション・歴史のPRと支援伝承

という6つの計画が承認されました。

これは、地域の学校である東郷学園の支援、環境美化と災害への注意と命を守る行動の徹底、消防団やスクールガードへの支援、高齢者への見守り活動や生活支援の推進、おのぶち祭や球技大会などによるコミュニケーションづくりなどであり、すべてが地区の皆様方の協力なしには出来ないことばかりです。

今後とも地区の活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

また、今年度は、来年度

発行元

斧刈地区コミュニティ協議会

TEL42-0864



から5年間の地区振興計画を策定する年になります。これまでの計画を振り返りながら、新しい振興計画を作っていくたいと思っております、皆様のご意見をいただければと思います。

これから先、暑い季節を迎えます。また、雨や台風のシーズンもやってまいります、体調には充分気を付けて、趣味やスポーツ等を十分に楽しみながらお過ごしください。本年度もよろしくお願ひ申し上げます。

令和5年4月

斧刈地区コミュニティ協議会

会長 宮路 武信

「尽力に感謝申し上げます！」

地区功労者表彰

4月9日（日）、代議員総会に先立ち表彰式が行われ、自治会及び地区より推薦された4名の方々に、表彰状と記念品が贈呈されました。

永年にわたり、それぞれの分野で日夜献身的にご活躍くださった皆様の功績は、他の模範となる優れたもので、出席者からは、大きな拍手が贈られました。

表彰受賞者の紹介

《東郷 泰さん（谷ノ口）》

自治会長として多年にわたり自治会の発展と住民の相互の親睦にリーダーシップを発揮されました。

《中村 清人さん（司野）》

住民意願の自治会合併実現に向けて尽力され、円滑な新自治会運営に中心的役割を果たされ大きく貢献されました。

《中村 聖子さん（司野）》

永年にわたり民生委員の活動に邁進され、高齢者の心の支えになってくださいました。

《古城ムツ子さん（古城滑石）》

毎朝国道交差点に立ち、児童生徒の安全な登校を見守り、防犯意識の高揚と安全対策に大きく貢献されました。



